

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Césare Rossi: "Tenemos un cuerpo técnico de lujo, un plantel más joven y lo único que espero es que sea un muy buen año"

Pág. : 12

Cm2: 643,0

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

Entrevista

Césare Rossi: "Tenemos un cuerpo técnico de lujo, un plantel más joven y lo único que espero es que sea un muy buen año"

Mario Vidal Jorquera

En entrevista exclusiva para el programa deportivo radial "Minuto Final" de Radio Paulina, el presidente de Deportes Iquique Césare Rossi se refirió a los principales aspectos que ha tenido que asumir la directiva en los últimos meses, entre ellos la pérdida de la categoría, la reestructuración de fútbol formativo del club y la formación del plantel para enfrentar la temporada 2026.

Entrevistado por el comunicador radial y conductor del programa Minuto Final, Isaac Saso, el presidente de los Dragones Celestes se refirió en primera instancia a las declaraciones emitidas en medios nacionales por Miguel Ramírez, con respecto a su salida del banco celeste.

Rossi respondió a las declaraciones de Ramírez quien se refiere en entrevista a un medio capitalino a una supuesta negativa de la directiva celeste de contratar a jugadores que él requería, a lo que según Rossi la elección de jugadores en la temporada pasada no fue la adecuada.

"Nosotros como dirigentes siempre tenemos un grado de responsabilidad en la conformación del equipo, pero yo creo que es una responsabilidad compartida de todos; dirigentes, cuerpo técnico, jugadores y ojo, también la hinchada,"

Haciendo un retroceso y justificando que se debe "refrescar la memoria", Rossi dijo con respecto a lo anterior que los problemas comenzaron luego del partido contra la Unión Española cuando se saca algunos jugadores sin considerar la opinión de la directiva, especialmente a Joaquín Moya, a quien la directiva lo tenía considerado como pieza fundamental en el plantel y su salida provocó una molestia"

"En ese momento como directivos nos vimos en la

encrucijada de; o respaldar al jugador o al técnico, pero sacar al cuerpo técnico hubiese provocado una revolución en la ciudad, considerando la buena campaña realizada el 2024."

Rossi reconoció que después y ante la salida del preparador físico Marcelo Oyarzún, la directiva tendría que haber despedido al técnico.

"Cometimos un error y lamentablemente confiamos en Ramírez quien trajo a Osvaldo Alegría y después a Patricio Ulloa, otros dos preparadores físicos que tampoco se adaptaron y ahí nos dimos cuenta que el problema no era de los preparadores físicos, sino del técnico".

Rossi fue enfático en manifestar que le sorprenden las declaraciones que hace ahora Ramírez en medios capitalinos después de tanto tiempo.

"Ramírez no puede decir que le impusimos jugadores para el equipo. El habla que pidió a Zanahoria Pérez y que éste no llegó por culpa de la directiva, lo que él sabe muy bien que no fue así, porque las negociaciones estaban arregladas, pero Pérez por motivos familiares optó por quedarse en la capital".

"Nosotros hicimos todos los esfuerzos para traer nuevos jugadores y Ramírez sabía que, pese a tener Copa Sudamericana y Copa Libertadores por jugar, los jugadores contactados no quisieron venir a Iquique".

En otro plano respecto a la renuncia de insistir en la supuesta posibilidad reglamentaria de no descender, Rossi dijo que cuando se enteraron de lo que decía el reglamento, enviaron carta para consultar a los directivos nacionales, pero nunca recibieron respuesta, optando por renunciar al reclamo.

"Para mí, en el fútbol, antes de las bases y el reglamento prevalecen los principios y valores deportivos y nosotros



Césare Rossi: "Lo único que espero es que los jugadores se empapen con la camiseta de Deportes Iquique."

descendimos el 6 de diciembre cuando perdimos con Universidad de Chile"

"Es bueno que la gente sepa la verdad. Queríamos una respuesta con respecto a la interpretación de los reglamentos sobre las bases, pero ellos nunca nos respondieron y pensaron que nosotros estábamos lanzando manotazos de ahogado y su respuesta amenazante a final de año nos molestó bastante y decidimos por el bien del fútbol, poner punto final al tema, porque tampoco íbamos a judicializar la situación".

Con respecto a la situación actual,

Rossi tuvo palabras de elogio hacia el cuerpo técnico reconociendo el profesionalismo y la experiencia de sus componentes.

"Los conozco a ellos hace mucho tiempo; Rodrigo Guerrero es un tipo muy capaz y reconocido que trabajó con Marcelo Bielsa, Borghi, ha trabajado en el extranjero y a los otros; Villalobos y Taucare los conozco

desde sus tiempos de jugadores y Marcelo Oyarzún que como preparador físico fue campeón de la Copa Libertadores y por lo tanto tenemos un cuerpo técnico de lujo".

"Ahora tenemos un plantel más joven, con menor rango etario que el año pasado y lo único que deseo es que sea año muy positivo y que los jugadores se empapen con la camiseta de Deportes Iquique y que realmente nos representen", señaló.

Con respecto a los planes para el fútbol joven, Rossi señaló que se hizo una reforma completa, tanto en los conductores técnicos, preparadores físicos y kinesiólogos, con gente que quiere aportar.

Se cuenta con un promedio de 30 jugadores para cada serie y la idea es según Rossi, formarlos primeramente como buenas personas y a futuro poder contar con al menos 5 elementos de las divisiones inferiores para el primer equipo y promover a jugadores que tienen talento y perseverancia para tener la mayor cantidad de jugadores formados en casa.

Rossi mencionó a algunos jugadores que de a poco están creciendo y que ya comienzan a dar resultados en las prácticas con el primer equipo, entre ellos; Bayron Barrera, Agustín Olguín, Dylan Arias, sumándose Matías Reyes, Iam González y Dylan Rojas.

Finalmente, en la parte final de la entrevista, Rossi se refirió también a la rama femenina del club, donde también se están haciendo esfuerzos para contar con un buen plantel, para lo cual junto al cuerpo técnico han posibilitado la llegada de nuevas jugadoras al equipo.



"Rossi dijo que también se está potenciando el plantel femenino con la llegada de nuevos refuerzos, como la arquera Gabriela Carrasco que proviene de Unión La Calera. Foto gentileza CDI."



Rossi dijo que "Se han hecho reformas en el club, principalmente en el fútbol formativo porque queremos tener la mayor cantidad de jugadores formados en casa". Foto gentileza CDI.